

宮代町防犯のまちづくり推進協議会 第1回会議記録

◇日時 平成28年7月7日(水) 14:00～15:30

◇場所 役場202会議室

◇出席者

委員 上田悟、稲山實、戸邊靖之、相良三喜男、籠宮賢治、平田友美、梅澤重子、森山洋子、西浦大治郎、藤田則夫(代理:杉村京子)、星喜助、中川定雄、青柳英司、野中八郎、高橋司

以上15名

(欠席者:中野幸俊、寺嶋毅、奥山隆浩、鬼山清、高柳英雄)

事務局 新井康之、高橋暁尋、小川英一郎、田代宇隆、金子尚子

◇傍聴者 0名

◇会議概要

1. 会長及び副会長の選出

会長 上田 悟

副会長 稲山 實

2. 防犯のまちづくり推進協議会について

⇒資料1に基づき、事務局より説明を行いました。

3. 最近の犯罪状況について

⇒杉戸警察署生活安全課長戸邊氏より説明がありました。

〈犯罪情勢〉

- ・被害届は前年に比べると減少している。
- ・宮代町では自転車盗が多い。
カギがかかっていない自転車が多く被害に遭っている。カギがかかっていたら件数も大幅に減る。カギは必ずかけるなど防犯対策に努めて欲しい。
- ・犯罪には至らない子どもへの声かけ事案が今年は3件あった。子どもたちや保護者から連絡を受けたらすぐに警察へ通報して欲しい。
- ・和戸の県道で車の脇を通った女の子に男がドアをあけて体を見せるということがあった。女の子は自宅に自転車を走らせてすぐ通報した。久喜にも出没しているようだ。警察本部から警戒メールを流している。犯罪情勢についてはメールを利用して欲しい。

〈振り込め詐欺状況〉

- ・振り込め詐欺が今年3件あった。そのうち2件はオレオレ詐欺で、1件は還付金詐欺である。
- ・犯人は無差別に電話をかけている。社会保険の機関であるとか役場など公共機関をかたつてくるので注意して欲しい。
- ・電子マネーを使った架空請求の詐欺を食い止めた町内のコンビニへ、杉戸警察署から感謝状を贈呈した。

【質疑応答】

上田（会長）：自分のメールアドレスを誰にも教えていないのに不審なメールが届くのはなぜか。

戸邊（杉戸警察署）：不正にアクセスをして盗みとっているのではないかと思われる。自衛手段が大事である。アドレスには絵文字を入れるなど工夫してみるとよい。

4. 町内自主防犯組織について

⇒資料に基づき、事務局より説明を行いました。

5. 町実施事業について

⇒資料に基づき、事務局より説明を行いました。

6. 防犯灯設置検討部会について

⇒資料に基づき、事務局より説明を行いました。

【部会委員の選出】 4名

中川定雄、高柳英雄、上田悟、稲山實

7. 意見交換

相良（須賀小学校）	学校では、自分の命は自分で守る、みんなの命はみんなですべて守るということを指導している。子どもたちが安心して登下校できるようご協力をお願いしたい。
籠宮（百間中学校）	生徒たちが犯罪に巻き込まれないように、スマートフォンの利用の仕方について年に2回指導している。町の中の生徒の安全対策について引き続きお願いしたい。
平田 （小学校代表PTA）	昨年の不審者出沒のときは1ヶ月間児童と一緒に付き添い登校した。これから始まるプールの登下校では地区の役員に手伝ってもらいながら、通学路の危険箇所を立ててパトロールをしている。
梅澤（宮代幼稚園）	送迎は原則バスか保護者になっている。不審者対応として着替えをするときはブラインドで隠して外から見えないようにしている。園児をじっと見ている人物がいると通報があったので、現場に行って確認をした。警察に通報する判断がわからない。
戸邊（杉戸警察署）	不審な人物が、子どもにつきまったり、接近したりなど、悪意を感じられればすぐに100番通報してほしい。

森山（国納保育園）	埼玉県警や和戸駐在所の寸劇等、防犯教室を開催して指導している。地域の皆様に見守っていただいている。これからもご協力をお願いしたい。
西浦（宮代高等学校）	スマホについて、事件や事故に巻き込まれないよう、ルール作りをしている。また、放課後の立哨指導や、交通安全教室を開催している。
杉村（日本工業大学）	4, 500名の学生が通学している。大学入学時にはオリエンテーションを行い、防犯について教育、指導している。
星（宮代町商工会）	商工会として、防犯について協力していきたい。通学路に面した現場では、子どもたちを見守ることができればと思っている。
中川（地域安全パトロール隊）	平成15年8月に発足して以来、警察署と協力しパトロールを実施している。夜間（午後7時から8時30分）の活動である。高齢化が進んできているが今後も地域のため活動していく。夏祭りでも見守り見回りをしている。
青柳（杉戸管内地域安全推進連絡協議会）	1年目でまだ分からない点もあるが、防犯について協力していければと思っている。
野中（駅西口連絡会）	子ども会には地区で助成金を出している。防犯灯、カーブミラーの設置申請の締め切りを延ばして欲しい。設置について積極的に行って欲しい。
高橋 （須賀地区連絡会）	町内会では夜（夏場は午後6時から7時まで、冬場は午後5時から7時まで）パトロールをしている。学校の防犯パトロールとは別に実施している。拍子木を使ってパトロールをしていると、懐かしい音がすると好評である。
稲山（副会長）	地域安全パトロール隊の一員である。防犯については見て見ぬふりはせず、みんなと相談して情報を共有することが大事である。
上田（会長）	交通指導員として活動しているときに、車がぶつかったのか縁石が倒れている箇所があった。町に連絡したら、その日のうちに現場は復旧していた。早い対応をしてもらったので通行人に支障がなく安心することができた。